



Ecopetrol y Repsol anuncian descubrimiento de petróleo en Colombia

Las compañías petroleras Ecopetrol y Repsol anuncian el descubrimiento del pozo petrolero Tinamú, en Colombia

Ann Ventura

29 de May, 2023



La petrolera estatal [Ecopetrol](#) y la española [Repsol](#) anunciaron este lunes el **descubrimiento de petróleo en Colombia**, el pozo **Tinamú** esta ubicado en el municipio de Castilla La Nueva.



NACIONAL

VER EDICIÓN DIGITAL

En comunicado las empresas explicaron que “durante las pruebas iniciales se produjeron un total de **7.329 barriles de crudo pesado de 16° API**.

El hallazgo está ubicado en el **bloque CPO 9** donde **Ecopetrol** es operador y tiene una participación del **55 por ciento** y **Repsol** es socio con el **45 por ciento**.

En el desarrollo de los trabajos de **perforación** no se registraron accidentes en personas o procesos industriales, así como tampoco incidentes ambientales.

Las empresas presentarán un plan de evaluación ante la **Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH)**, luego de lo cual se iniciará una fase de pruebas con el fin de determinar el potencial y el tamaño del nuevo **yacimiento**.

El pozo tiene una ubicación estratégica, porque está cerca de los **campos de Ecopetrol Castilla y Chichimene** (Meta), de donde se extrae gran parte de la **producción de petróleo de Colombia**.

“Esta característica permite aprovechar la infraestructura petrolera existente en la zona para facilitar el futuro desarrollo del descubrimiento”, agregaron.

Colombia tiene reservas probadas de petróleo para 7 años

El **presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa**, dijo que “Ecopetrol y Repsol están comprometidos con seguir buscando nuevas reservas de petróleo y gas para garantizar la seguridad energética de los colombianos. El hallazgo de Tinamú-1 es un paso más en el logro de ese objetivo”.

La semana pasada, la ANH informó que el país tiene **reservas probadas de petróleo** para 7,5 años, mientras que las de **gas** se ubicaron en 7,2 años, señala EFE.

El documento se basa en la información reportada de 64 compañías, lo que corresponde a 474 campos con corte a 31 de diciembre de 2022.

De acuerdo con las cifras divulgadas por el **Ministerio de Minas** y la ANH, el departamento del Meta cuenta con más de la mitad de las reservas probadas del país, con el 54 por ciento.

El Meta lidera “seguido por Casanare con el 16 por ciento, Santander con un 7 por ciento y Arauca con un 5 por ciento”, mientras que “departamentos como Boyacá, Huila, Cesar, Bolívar, entre otros aportan el restante con porcentajes menores al 5 por ciento”, desglosó el informe.

[#BuenasNoticias](#) | Confirmamos el hallazgo de crudo pesado en el pozo exploratorio Tinamú-1, ubicado en el Meta. Este descubrimiento, realizado junto a [@Repsol](#), fortalece nuestra posición como líderes en la producción de hidrocarburos en Colombia 🙌

<https://t.co/raBJ5v01e0> [pic.twitter.com/FMLg74P7CX](https://t.co/raBJ5v01e0)

— Ecopetrol (@ECOPETROL_SA) [May 29, 2023](#)





Suscríbete y recibe diariamente nuestro Newsletter y acceso ilimitado a toda la información de Reporte Indigo



SÍGUENOS



reporteindigo



@Reporte_Indigo



reporteindigo



@reporte_indigo

SITIOS DEL GRUPO

Reporte Índigo

Revista Cambio

Green TV

C. Edo. Mex.

C. Querétaro

Lokura FM

Estadio Deportes

Efeko TV

Capital México

The News

Radio Capital

AYUDA

Ventas

Términos de uso

Privacidad

Configuración de privacidad



Montes Urales No. 425 Col. Lomas de Chapultepec México, Ciudad de México, C.P. 11000.

Contacto: (55) 30 99 3000 · web@capitalmedia.mx

Todos los Derechos Reservados.

